

陽はまた昇る



感動を生み出すもの

合唱には、歌唱以上の力がある。それは人々の心をひとつにし、感動を生み出す魔法の力。

佐藤美咲 / 俳優

“合唱フェスティバル”を通して身につく力

学校祭で開催される合唱フェスティバル♪各学級で、自分たちで選んだ曲の練習に励んでいますね。練習の様子を見に行くと、どのクラスもどんどん上達していくのが分かります。フェスティバル当日、皆さんの素晴らしい合唱が聴けるのを楽しみにしています(^^)

さて、合唱フェスティバルに向けて練習に励んでいます。このフェスティバルを通して皆さんに身につく力は何か、考えてみたことはありますか？美しい声で歌う力？大きな声で歌う力？美しいハーモニーを創り出す力？それとも、音楽に関する力を超えたクラスの団結力？

確かに、学校祭という大きな舞台でクラス全員で合唱を披露するわけですから、できれば「どこよりも素晴らしい合唱を披露したい」という思いはあるでしょう。もちろん、そう思っていてほしいと願っていますし、それを目指して頑張っていてほしいと思っています。ただ、そんな合唱にするために・・・学級担任の先生の指示や指導を待ち、言われた通りにやろうとは思ってほしくないのです。皆さんは、もう中学生。ここは、これまで PL's で培ってきた「自分たちで創造する力」を存分に発揮して、自分たちで話し合っ、教え合っ、支え合っ、励まし合っ、自分たちで自分たちの合唱を創り上げてほしいのです。時には、意見がぶつかり合うことがあるかもしれませんが。練習がうまいかなかつたり、思うような合唱にならなかつたりするかもしれませんが。最悪の場合、本番当日にグダグダの合唱になってしまうかもしれません。それでも・・・皆さんには「自分たちで、自分たちの合唱を創り上げる」という経験を通して、たくさんの力を身に付けてもらいたいと心から願っています。

そして、もう1つ。学級には歌うことが苦手な人もいます。うまく音程がとれず苦しんでいる人がいると思うのです。そんな人を温かく支え、その人にも思いっきり声を出して歌ってもらえるような学級でいてくださいね。

合唱のうまさを超えた感動が、体育館中に広がるといいな♪ (第1学年主任)



自ら進んで

学年体育で、体育祭の学年種目である「つな取り」の練習をしました。本番さながらに全力で綱をとって、引きずられそうになっている人もいましたね(笑)。授業終了直前、体育の先生から「綱を片付けるのを手伝ってくれる人は、お願いします。」と全体に伝えられました。重たく、運ぶ際には手が砂で汚れる綱が5本。委員会や係など指示された人もいないのに、「ちゃんと手伝ってくれる人がいるのかな～？」なんて、ちょっと不安を感じていましたが・・・終了のあいさつ直後、たくさんの人が綱のところに走って行って、あっという間に片付けは終了(^^)

とっても温かい気持ちになりました♪

足羽第一中学校 公式 Instagram



学校の様子を紹介しています。
ぜひご覧ください。

[「Asuwa-1 Official Instagram」](https://www.instagram.com/asuwa1)

■ ご意見・ご感想を

お待ちしております。

右 QR コード(アドレス)から、
ご記入いただくと幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

